



ビールまつりも 大盛況



まちなか活性化協議会主催の「くずまきワイン&生ビールまつり」は7月28日、JRバスくずまき駅構内で開催され約1,000人が訪れました。今回、「エクストラコールドカー」が会場へ駆け付け、-2℃のアサヒスーパードライを求めて長蛇の列ができ、この日消費されたビールは551ℓ、過去最高の量となりました。おなじみとなった「Tommy's Club Band」のライブなど参加者は真夏の暑い一日を楽しみました。



青年部のおすすめは生ビール！



大人気！ヨーヨーつり



こどもたちの学ビレッジ屋台は元気いっぱい



たくさんの方が詰めかける園児の踊り



主催の商工会青年部、山下部長



カッコイイ！目立っていましたよ！



花火のあと、来年にむけてたくさんの寄付が



盆踊りの輪が何重にも広がりました



ニャドヤラ大会へ
くずまき愛好会が洋野町の大会に参加 (8/18)



くずまき夏まつり

葛巻町商工会青年部（山下泰幸部長）主催の「くずまき夏まつり」は8月16日、葛巻小学校グラウンドで開催されました。当日は、お盆の帰省客も加わり、延べ約4180人の人出でにぎわいました。屋台や金魚すくいなどの特設コーナーが設けられ、さまざまなイベントが行われた会場には、多くの家族連れが来場。盆踊り大会では、会場いっぱいにも勇壮な太鼓の音が響き渡り、帰省された方々を含め、多くの来場者は心地よい汗をかきながら踊りの輪に入っていました。ファイナレはメインの花火大会。大勢の観客が見守る中、約1000発の花火が打ち上げられ、大輪の花が夏の夜空を鮮やかに彩り、魅了された観客から大きな拍手と歓声が沸き上がりました。

【花火写真提供：齋藤暁久さん（葛巻高校教諭）】